

Siemens “establece nuevos estándares mundiales en términos de tecnología, innovación y diseño en la industria”



Diseño, innovación y eficiencia son algunos de los rasgos característicos de los electrodomésticos que fabrica Siemens. En su amplio catálogo de electrodomésticos conectados encontramos todas las gamas de producto: frigoríficos, lavadoras, secadoras, lavavajillas, hornos y campanas con tecnología Home Connect.

La marca alemana es sinónimo de creatividad, eficiencia, perfección y precisión; y estos valores han sido parte de ella durante 170 años. Claridad en el diseño, líneas puras, materiales de alta calidad y precisa artesanía caracterizan el diseño atemporal de los electrodomésticos de la marca. Podemos encontrar electrodomésticos Siemens en una grandísima cantidad de países. Para nuestro especial sobre Línea Blanca no queríamos dejar pasar la oportunidad de charlar con **Purificación Romeo**, *Jefe de marca Siemens* sobre las novedades de la marca en Línea Blanca y sobre la importancia que tiene ésta para la compañía. Lo primero que nos destaca Purificación Romeo es que hoy en día, electrodomésticos Siemens “establece nuevos estándares mundiales en términos de tecnología, inno-

vación y diseño en la industria”. A través de su cartera de productos conectados, Siemens ofrece posibilidades muy interesantes para sus consumidores, pudiendo controlar los electrodomésticos desde una sencilla aplicación, llevando el hogar donde quiera que esté el usuario. Especialista en integración, a la cual se le añade una amplia gama de electrodomésticos de libre instalación en las gamas de cocina, cuidado de la ropa, frío y lavavajillas con los mejores resultados.

A la pregunta ¿qué es lo que demanda actualmente el cliente de un producto de Línea Blanca?, asegura que los usuarios demandan productos que ofrezcan resultados excelentes que superen sus expectativas. “La innovación tecnológica permite ofrecer electrodomésticos con las más avanzadas prestaciones para obtener resulta-

dos profesionales con el mínimo consumo". Añade que lo que los consumidores demandan es un electrodoméstico que "gracias a su avanzada tecnología sean capaces de satisfacer todas sus necesidades sin tener que interrumpir su vida, sin tener que preocuparse de nada en ningún momento. Y es todo ello, lo que caracteriza a los electrodomésticos Siemens, un diseño vanguardista con materiales de alta calidad que combinado con la más innovadora tecnología permite conseguir el máximo rendimiento y mínimo consumo energético".

Innovación, eficiencia y diseño: el equilibrio perfecto

Las cocinas se han convertido en el espacio perfecto para los amantes del diseño. Más elegantes que nunca, las cocinas nos ofrecen múltiples opciones para combinar muebles, colores, y electrodomésticos. Con respecto al diseño Purificación Romeo comenta que "las formas puras con frentes lisos, materiales nobles y las cocinas en blanco y negro son tendencia, diseño que caracteriza a los electrodomésticos Siemens, presentando nuevos materiales como el cristal blanco o negro para dotar a la cocina de un aspecto aún más sofisticado".

Además del diseño exterior, también destaca que el interior es pieza clave también en la decisión de compra ya que facilitan la experiencia de uso con los aparatos. Prestaciones como el TFT a todo color de las nuevas placas flexInducción o el nuevo diseño de las campanas verticales Siemens.

Hablemos del consumo energético. Poco a poco los usuarios se preocupan más por elegir electrodomésticos muy eficientes. En Siemens saben de la importancia de ofrecer electrodomésticos altamente eficientes. "El equipamiento del hogar con electrodomésticos de bajo consumo puede marcar la diferencia, tanto para el cuidado del medio ambiente como para favorecer el ahorro de las familias. Siemens, con sus importantes avances tecnológicos, ha conseguido reducir notablemente su consumo de energía y agua asegurado el máximo rendimiento de sus productos con el menor consumo y el mínimo impacto ambiental".

Novedades

La marca alemana no para de innovar y por tanto de lanzar nuevos productos en todas sus categorías. Siemens apuesta por la conectividad ampliando la gama de electrodomésticos con tecnología Home Connect y consiguiendo una cocina

completa inteligente. Multitud de nuevos productos se añaden a esta innovadora tecnología por control remoto que permite tener todo bajo control desde cualquier dispositivo móvil.

La gama de frigoríficos se amplía en 10 modelos con posibilidad de conexión. Además del frigorífico combinado con cámaras integradas KG36NHI32, ahora también se podrá revisar en todo momento el interior del frigorífico Americano coolDuo KA92DHB31 gracias a las cámaras. La gama de campanas se

incorpora a los electrodomésticos conectados con dos modelos de campanas verticales decorativas tanto en cristal negro como blanco y se amplían igualmente modelos en la gama de lavavajillas, lavado y secado.

Por otra parte, la nueva gama de frigoríficos combinados de 60 cm de ancho con tecnología Full Skin Condenser consigue las mejores prestaciones gracias al condensador integrado en los laterales. Mejor eficiencia energética, mayor volumen útil con hasta 53 litros más de capacidad, menor nivel de ruido, en algunos modelos tan sólo 36 dB e instalación perfecta sin restricciones: junto a la pared, junto a muebles incluso dos frigoríficos combinados juntos.

Otra de las novedades más destacadas son las lavadoras sensoFresh capaces de eliminar olores en tan sólo 30 minutos sin necesidad de lavar la ropa. La tecnología sensoFresh quita los olores hasta en los tejidos más delicados, recuperando la placentera sensación de frescura en las prendas sin necesidad de lavarlas: trajes, americanas, chaquetas, etc.

También presentan novedades en campanas decorativas verticales, que otorgan un nuevo nivel a la visibilidad en la cocina. Su diseño en cristal negro LC97FVW60 o blanco LC97FVW20 con detalles en acero consiguen una coordinación perfecta con los hornos Siemens iQ700.

Además gracias a Home Connect es posible controlar los ajustes como la potencia de extracción y recibir avisos importantes como la saturación del filtro para obtener unos resultados perfectos. ▀

Siemens, siempre a la vanguardia del diseño, destaca por sus electrodomésticos premium con acabados en acero, y cristal blanco y negro

